

SARI

Rouf Ibdaul Mubbin, 2010. *Pengaruh Pemanfaatan Situs Peninggalan Sejarah Di Desa Prawoto Sebagai Sumber Belajar Sejarah Terhadap Hasil Belajar Sejarah Perkembangan Islam Di Jawa Pada Siswa Kelas XI Madrasah Aliyah Sunan Prawoto Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2009-2010*. Skripsi. Jurusan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Semarang. 69 halaman.

Kata Kunci : Pengaruh, Sumber Belajar Sejarah, Hasil Belajar

Hasil belajar dapat berjalan dengan baik jika didukung oleh beberapa faktor diantaranya pemahaman materi. Untuk dapat mengetahui peningkatan hasil belajar siswa pada mata pelajaran sejarah kelas XI Madrasah Aliyah Sunan Prawoto Tahun Ajaran 2009-2010 maka diperlukan penelitian lebih lanjut. Permasalahan yang dikaji dalam penelitian ini adalah: 1. Bagaimana hasil belajar sejarah siswa kelas XI IPS Madrasah Aliyah Sunan Prawoto Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2009-2010 dengan menggunakan pemanfaatan situs peninggalan Sunan Prawoto? 2. Bagaimana hasil belajar siswa kelas XI IPS Madrasah Aliyah Sunan Prawoto Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2009-2010 yang tidak menggunakan pemanfaatan situs peninggalan Sunan Prawoto? 3. Adakah pengaruh pemanfaatan situs peninggalan sejarah terhadap hasil belajar siswa kelas XI IPS Madrasah Aliyah Sunan Prawoto Kecamatan Sukolilo Kabupaten Pati Tahun Ajaran 2009-2010?

Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa kelas XI Madrasah Aliyah Sunan Prawoto. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan *cluster random sampling*.

Atas dasar hasil penelitian siswa di Madrasah Aliyah Sunan Prawoto dengan masing-masing kelas mempunyai rata-rata hasil belajar sebesar 80,46 dengan pencapaian nilai tertinggi yakni dengan nilai 92 dan nilai terendah yakni dengan nilai 68 dari 35 siswa dengan presentase hasil belajar sebesar 51,43% termasuk dalam kriteria tinggi dan 48,57% termasuk dalam kriteria sangat tinggi (kelas eksperimen). Rata-rata pencapaian hasil belajar untuk kelas kontrol yakni sebesar 73,67 dengan pencapaian nilai tertinggi nilai 84 dan nilai terendah nilai 64 dari 36 siswa dengan presentase hasil belajar sebesar 94,44% termasuk dalam kriteria tinggi dan 5,56% termasuk dalam kriteria sangat tinggi. Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui dengan keberadaan makam Sunan Prawoto tersebut menjadikan motivasi dan dorongan bagi siswa untuk menggali lebih dalam pengetahuan yang dapat diambil dari keberadaan makam tersebut. Selain itu juga dengan adanya peringatan *Khaul Sunan Prawoto* dimana siswa dilibatkan langsung dalam perayaan tersebut yang tentunya juga dapat menambah pengetahuan dan pengalaman siswa itu sendiri. Dalam penulisan sejarah, peran atau keberadaan sumber sejarah menjadi sesuatu yang tidak bisa diabaikan. Sumber sejarah merupakan bahan utama yang dipakai untuk mengumpulkan informasi yang berkaitan dengan subjek sejarah.